
Anfrage

des Abgeordneten Mag. Ram

an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

gem. § 39 Abs. 2 LGO 2001

betreffend: Donaubrücke bei Fischamend

In der Ausgabe 1/2003 der Zeitschrift „GSV News“ find

Niederösterreichs Straßenbaudirektor Stipek. In diese

Niederösterreich im Zusammenhang mit der Donau

Alternativvorschlag einer Donaubrücke bei Fischamend anb

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. P

A n f r a g e :

1) Wie ist der derzeitige Stand der Gespräche mit dem Bu

eines Autobahnringes um Wien und einer entsprechend

2) Halten Sie es für möglich, dass sich nach dem V

herausstellt, dass sich diese Donauquerung auf niede

befindet?

3) Ist Ihnen der Vorschlag, eine Brücke bei Fischamend zu e

4) Wurde bei den Überlegungen, die Variante bei Fisc

ziehen, auch berücksichtigt, dass damit ein wichtiger N

Bevölkerung dieser und anderer Gemeinden in Mitleide

könnte?

5) Gab es bis dato Gespräche mit Vertretern der Stadtge

anderen öffentlichen Institutionen?
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